SAINT-FÉLICIEN

Un chèque de 200 euros remis au profit du Téléthon



Brice Roux trésorier du comité des fêtes, a remis le chèque à René Vercasson, responsable de l'équipe locale de bénévoles du Téléthon.

Samedi 8 janvier, sur le parvis de l'hôtel de Ville, la présidente du comité des fêtes, Nadia Couturier et son trésorier, Brice Roux, ont remis un chèque de 200 euros à l'équipe de bénévoles du Téléthon, animée par René Vercasson. Cette participation s'ajoutait aux 3 600 euros déjà collectés en décembre dernier.